

西尾憲一の主張

政治の使命は国民の幸福

西尾議員 私は昨年3月、憲法13条を読み直して驚きました。そして、自分の不勉強を恥じました。13条はご存じのように、個人の尊重、公共の福祉、幸福追求権などが規定されています。すべて国民は、個人として尊重される。生命、自由及び幸福追求に対する国民の権利については、公共の福祉に反しない限り、立法の尊重を必要とする」と。

立法その他の国政の上で、県政も国政の一翼を担つて幸福追求に対する国民の権利も単なる通り一遍の尊重ではなく、「最大の尊重」を必要としていることです。ならば、知事も県議会も県の幸福のために最大の尊重、最大の努力をしていると言えるでしょうか。

西尾議員 本州から僅か200メートルの距離にありながら、ハンセン病への差別・誤解によって隔絶されていた長島が、全長185メートルの大衆すなわち県民の大多数が、私が政務活動費を使つた世論調査は平成28年度には「大衆と共に」だったはず。公明党が参加し始めたことです。公明党の結党の原点は「大衆と共に」だつたはず。大衆すなわち県民の大多数が、議員が書いていないことが判明。職員が書いたのであれば、県民をだましたことになり大変な問題です。昨年の9月議会で、議員の海外視察を廃止し貧困家庭の救済に充てるべきと

西尾議員 そのようにしても残念なのは、生活目標を標榜する立憲民主党がようやく海外視察に参加を控えるようになつたのに、入れ替わるようになります。公明党の良心、社会的弱者にも配慮した自由主義は、どこに行つてしまつたのでしょうか。

西尾議員 そして、弱肉強食の新自由主義を是とする日本維新の会を含む千葉新政議員団も参加しないのに、國民民主黨が参加している。國民民主黨は、貧しい労働者の味方ではないのです。西尾議員 本県でも、銚子漁港などで水揚げを見学できるようにして、観光振興事業とのマッチングを図った結果、昨年10月から県庁内のレストランのフェアなどで船橋産のコノシロを使用したメニューが提供されています。また、生産者との連携を希望する民間企業からも同様の相談があつたため、船橋市の漁業者を紹介し、現在、コノシロを活用した製品の開発が検討されています。もう一点、県では、「水産物ブランド力向上支援事業」により、漁業協同組合等が実施する水産物のブランディングや販売促進に要する経費に対し助成を行つて行つてのことです。

西尾議員 本県においては、雇用農者の確保・定着に向けて、就農希望者と農業法人等をマッチングする雇用就農相談会を平成29年度から実施しており、今年度は3月1日に開催を予定しています。

政治は弱者のためにある

の三分の一を占める進駐軍の経費を、ゴルフ場建設などのムダを指摘して2割削減しました。翌年それが理由で公職追放になつたのですが。終戦後の混亂で食うや食わずの国民を救うため、自己の信念に従つてGHQ連合国軍総司令部に抵抗し、駐留費の削減などを実現させた石橋湛山。かたや自分の利益を最優先に考え県民の苦しみに見向きもしない県議会議員。実に情けない。

本当に海外調査が必要なら、政務活動費（年間480万円）を使って行けるのですから。

西尾議員 本当に必要ないが、今後は、農業者が減らない対策も必要と考えるがどうか。

西尾議員 最新の新規就農者数はどうか。

西尾議員 年間330人ペース



船橋で水揚げのコノシロ

活用へ製品開発検討

2月県議会農林水産常任委員会

興に役立てられないか。

水産課長 県内の产地市場での観光客の見学について、コロナ禍前は、2階にて歩行者通路を整備している銚子漁港の第1市場で受け入れていましたが、現在は人員不足等により受入れを休止していると聞いています。

農者数はどうか。

担い手支援課長 令和5年度の新規就農者数は321人となり、直近5年間については330人前後で推移しています。

西尾議員 目標達成となつていいが、今後は、農業者が減らない対策も必要と考えるがどうか。

西尾議員 確保が重要となるため、「稼げる農業」を着実に達成できるよう施策を推進してまいります。

西尾議員 県でも、コノシロの消費普及に協力できないか。

水産課長 県では、県庁生活協同組合から利用可能な水産物についての相談があつたため、船橋市の漁業者とのマッチングを図った結果、昨年10月から県庁内のレストランのフェアなどで船橋産のコノシロを使用したメニューが提供されています。

西尾議員 また、生産者との連携を希望する民間企業からも同様の相談があつたため、船橋市の漁業者を紹介し、現在、コノシロを活用した製品の開発が検討されています。

西尾議員 さらに、生産者など、一定期間体験できる「お試し就農」を組み込む形で、就農希望者と農業の経営側ともマッチングする事業を始めたが、本県でも採用できないか。

西尾議員 本県は具体的な就農増加目標をもつて、農作業などを一定期間体験できる「お試し就農」を実現するのか。また、広島県では、農業增加目標をもつて、農業を着実に達成できるよう施策を推進してまいります。

新規就農者増加へマッチングの試み

西尾議員 本県は具体的な就農増加目標をもつて、農業を着実に達成できるよう施策を推進してまいります。

西尾議員 新規就農者数の目標を、計画期間の令和4年度から7

年度までの平均で、年間450人として取り組んでいます。

西尾議員 本県においては、雇用就農者の確保・定着に向けて、就農希望者と農業法人等をマッチングする雇用就農相談会を平成29年度から実施しており、今年度は3月1日に開催を予定しています。